



Carrel & W

5 Pièces

111 m²

Réf. 1030

538 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue au sein de la somptueuse Villa Notre-Dame, une résidence historique construite en 1883 par l'illustre architecte Pierre Aublé. Cette villa prestigieuse est située au coeur d'un parc arboré, offrant un cadre de vie exceptionnel et unique en son genre. Aujourd'hui, nous avons le plaisir de vous présenter ce magnifique appartement en rez-de-jardin, qui vous offre des volumes généreux et un aménagement pratique et fonctionnel. Vous pourrez profiter de la lumière naturelle grâce à une terrasse plein sud, idéale pour profiter des rayons du soleil et des douces brises printanières. ...

Welcome to the sumptuous Villa Notre-Dame, a historic residence built in 1883 by the illustrious architect Pierre Aublé. This prestigious villa is located in the heart of a wooded park, offering an exceptional and unique living environment. Today, we are pleased to present this magnificent apartment on the ground floor, which offers generous volumes and a practical and functional layout. You will be able to enjoy the natural light thanks to a south-facing terrace, ideal for enjoying the rays of the sun and the gentle spring breezes. The apartment also has two entrances, one of which is on the ...

CANAT & WARTON ST RAPHAEL

555 avenue des golfs - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

